

Июльский номер журнала открывает-ся рубрикой «Политика», статьей академика Ф.Файзуллина об укреплении принципов федерализма и суверенитета национальных республик.

Доктор сельскохозяйственных наук Г.Япаров обеспокоен неэффективным использованием главного богатства страны — земельных ресурсов, в своей статье в рубрике «Экономика» он предлагает методы решения земельного вопроса в России.

Под рубрикой «История» напечатаны материалы, продолжающие летопись Великой Отечественной войны: это воспоминания участника войны Камилы Хамитова о повседневных военных буднях связистов и рассказ дочери ветерана Башкирской кавалерийской дивизии М.Гареева об отце. В этой же рубрике читатели найдут архивные документы, связанные с башкирским родом Минь и ее представителем Казанфар-бием, с источниками учета населения.

В рубрике «Литература» помещены журнальный вариант романа Ф.Исхаковой «Белое и черное» и подборки стихотворений Рамиля Янбекова и Равиля Шаммаса.

Очерк журналиста Э.Халиковой в рубрике «Публицистика» посвящена известной в республике писательнице Гульсире Гиззатуллиной-Гайсаровой, желание которой принести пользу родной стране заставило ее заняться предпринимательской деятельностью.

В рубрике «Философия» Г.Хужахметова анализирует творческое наследие доктора философских наук Дамира Валеева. Также в этой рубрике представлен взгляд кандидата филологических наук Н.Сиражитдиновой на творчество Мустая Карима.

Геолог В.Марушин, много лет изучавший месторождения яшмы в Башкортостане, в рубрике «Экология» рассказывает о знаменитой уральской яшме, известной во всем мире.

О патриотическом воспитании молодежи в комсомольской печати Башкортостана накануне Великой Отечественной войны рассказывает кандидат филологических наук Р.Магадеева в рубрике «Печать».

The July issue of the journal begins with Politics section containing an article by academician F.Faizullin on strengthening federalism principles and sovereignty of national republics.

Doctor of agricultural sciences G.Yaparov troubled with ineffective use of the main wealth of the country — land resources, and in his essay placed in Economics he offers ways of resolution of land issues in Russia.

History section contains materials, continuing the Great Patriotic war chronicles: memoirs of war participant Kamil Khamitov on common days of signalers and a story by the daughter of the Bashkir cavalry division's veteran M.Gareev about her father. The same rubric contains archival materials concerning the Bashkir tribe Min and it's representative Kanzafar-biy and civil registration sources.

Literature section includes a journal version of the novel by F.Iskhakova Black and White and verses by Ramil Yanbek and Ravil Shammass.

An essay by journalist E.Khalikova in Publicism is devoted to prominent writer in the Republic Gulsira Gizzatullina-Gaisarova whose desire to benefit her native country made her to be involved in business.

In Philosophy G.Khuzhakhmetova analyzes creative heritage of the Doctor of philology Damir Valeev. In the same rubric candidate of philology N.Sirazhetdinova has a look at the creativity of Mustai Karim.

In Ecology geolog V.Marushin who studied for many years jasper deposits in Bashkortostan tells of famous Ural jasper known all over the world.

In Press candidate of philology R.Magadeeva tells of patriotic education of the youth in Komsomol periodicals of Bashkortostan on the eve of the Great Patriotic war.